

- Peter Prange
Johann Bernhard Fischer von Erlach – ein österreichischer
Architekt in Europa 259
- Andreas Kreul
Barock im Widerstand – „Englische Beziehungen“ des
Johann Bernhard Fischer von Erlach 265
- Martin Krummholz
Johann Bernhard Fischer von Erlach und Böhmen 273
- Elisabeth Kieven
Johann Bernhard Fischer von Erlach und die zeitgenössische
Architektenausbildung in Rom:
Abraham Paris (Preiß/Preuss) und Nikodemus Tessin 279
- Stefanie Walker
Fischer von Erlach in der Werkstatt Giovanni Paolo Schors 291
- Rudolf H. Wackernagel
Carrozze romane 301
- Christian Benedik
Der *Codex Montenuovo* des Johann Bernhard Fischer von Erlach 308
- Wilfried Schaber
Fischers von Erlach Salzburger Kirchen. Städtebauliche Fragen 312
- Peter Rohrmoser
Fischers erster Auftrag in Salzburg?
Portal und Platzgestaltung an der Schmalseite des
ehemaligen Marstalls 321
- Regina Kaltenbrunner, Ulrich Nefzger
„So sumptuose als prächtig und herrliche Gebäu“
Zu Zeichnung und Stich „Johann Ernst Thun und seine
Stiftungen“ von Johann Friedrich Pereth 326

1.436.828 - C, New-Per

50